



MARGNY-lès-Compiègne

Le MARGN OTIN

Juin 2017
Numéro 83

Carnaval intergénérationnel avec les membres du foyer E. Piaf et les enfants du Multi-accueil





Le Rotary club se mobilise pour Trans Doc

Samedi 25 mars dernier,

Mr Leguillier, Président du Rotary Club Compiègne Sud, a officiellement remis un photocopieur à Hubert Ossart, Président de l'association Trans-Doc (qui a pour activité, la transcription de tout type de documents pour les personnes handicapées sensorielles), et ce, en présence de Bernard Hellal, Maire de la commune et de tous les donateurs de voix bénévoles.

« Au-delà de la transcription, Trans-Doc a un véritable projet autour de la pédagogie, non seulement l'éducation au braille mais aussi à travers les différents supports développés, une pédagogie d'apprentissage de la lecture en général. L'implication du Président et sa passion à défendre son activité a été déterminante dans notre volonté de les aider » précise le président de l'association.

Anne O'Reilly mise à l'honneur

Fondatrice du centre pour autistes « Le chemin », Anne O'Reilly a été mise à l'honneur lors d'une cérémonie organisée le vendredi 12 mai dernier, en présence de Bernard Hellal, Maire de la commune, de Philippe Marini, Président de l'Agglomération et d'autres élus venus nombreux. Une plaque a été dévoilée et installée devant l'entrée du centre, rue de la prairie.

Irlandaise de naissance, Margnotine d'adoption, elle arrive dans notre commune dans les années 80 et décide en 1991 d'entamer des démarches pour y fonder un centre pour jeunes autistes.

A l'époque, ce projet était totalement novateur et aucune structure spécialisée de ce type n'était en service sur la Région. Les mentalités étaient également réfractaires et les pouvoirs publics ne comprenaient pas l'intérêt d'un tel enjeu. Une fois encore, Margny était précurseur et comprit avant tout le monde l'intérêt de ce projet. Epaulée et soutenue par Bernard Hellal, elle ouvrira l'établissement en 2003 qui accueille 24 jeunes autistes (jour et nuit) et 1 personne en externat.

En 2013, une extension du centre est réalisée à Venette « la Voie » portant le nombre de bénéficiaires à 36 (dont 1 en externat).

Aujourd'hui, les deux centres emploient une soixantaine de salariés. *« Anne O'Reilly de par sa volonté, son dynamisme et sa persévérance a ouvert la voie à d'autres. Deux autres centres ont d'ailleurs ouvert dans l'Aisne et dans la Somme. Au-delà de la création d'une structure adaptée à une population en besoin, elle a également énormément contribué à l'évolution des mentalités et à l'acceptation du handicap auprès du grand public. Je l'en remercie »* témoigne Bernard Hellal.

